

チャリコジ

旭川大学高等学校 ライセンスコースだより NO9 2014. 9.30

期末試験の結果を受けて

2日から期末試験が始まり、先週ほとんどの答案が返されました。中間試験と今回の期末試験の結果で前期の成績が集計されました。

前期の成績の結果を見ると、赤点取得者が3年生が一番少なく2年生になると2倍に、1年生になると3倍にまで増えています。特に英語、簿記をはじめ、積み重ねが重要な科目であれば、なおさら日頃の取り組みが問題となっています。また、今年から始めた朝学習「書写」も今月30日で終わります。1年生だけですが8時30分から40分まで毎日やっています。1年生は、赤点者が特に多い国語には、「リード」「国語の7-7」、夏休みの課題プリント、「漢字マスター」の漢字100問テスト等、提出物やいろいろな課題があって日頃の取り組みの甘さが赤点につながっています。

前期の成績を通して、再度、日頃の自分自身の授業への取り組みがどうであったのか、ということを見直してほしいと思います。

繰り返し同じ問題を

集中力が仕事ってよく言われるけど、集中とは、ほかのことを考えず、夢中になっている状態のことです。好きな科目の勉強やゲームをしているとき、時間がたつのを忘れてしまうこともあると思います。集中していると、短い時間でも、たくさんのことを理解し、記憶できます。集中力があると大人になっても、ときどき仕事ができ、ミスが減るなど役立つことも多い。

「集中力を上げるために勉強がある」集中力を高めるために目標をつくらることが大事です。少しだけ高い目標」

就職試験本格化 面接「ひたすら練習」

16日就職試験がスタートしました。

面接の部屋に入り、採用担当者と顔を合わせた瞬間、頭が真っ白に一。どれだけ準備を重ねても本番の緊張感は体験してみないと分からないものです。声が震えたり、言葉に詰まったりしたらどうすればいいのか。「生徒が緊張することは面接官も十分分かっています。話のうまさだけで判断はしないので、落ち着いて自分の言葉

で伝えるように心がけてほしい。志望動機など定番の質問への準備に加え、社会人と話す経験を積んでほしい。あがったときの自分の悪い癖や表情を事前に把握できれば本番で修正につなげやすい。内容の丸暗記もかえって不自然な印象を与えてしまうのでご法度だ。

緊張したり想定外の事態に直面したりして、本来の力を出し切れないことは誰にでも起こりうるので、ひたすら練習して下さい。

寒くなってきました ～自転車通学は注意～

9月になってからは、急に気温もかなり低くなってきました。登下校の時間はかなり寒さを感じていることと思います。自転車通学の生徒は今まで以上に交通事故への注意を怠らないことです。先日自転車による衝突する事故があってひとりが死亡し、高校生も重傷でした。2人共無灯火だったため大きな事故になりました。

寒さで集中力が散漫となり、思



わめ事故に巻き込まれることもあります。防寒を徹底し、交通マナーをしっかり守って自転車に乗るようにしてください。また、雨天で自転車で通ってこない人が、帰り2人乗りが自立しています。ルールをきちんと守って下さい。